

19.06.2013

Betreuung im Kindergarten

Ganztagesgruppe kommt

Gottenheim. Einig waren sich die Gemeinderäte in ihrer jüngsten Sitzung darüber, dass es in Gottenheim ab dem im September beginnenden neuen Kindergartenjahr das Angebot einer Ganztagesgruppe im aktuell 104 Kinder betreuenden Katholischen Kindergarten geben soll.

Zweimal die Woche, nämlich am Dienstag und Donnerstag werden in dieser Gruppe dann die Kinder von 7.30 Uhr bis 16.30 Uhr betreut. Die Ganztagesgruppe ersetzt eine von zwei Gruppen mit verlängerten Öffnungszeiten (VÖ) und Altersmischung. Bei der zweiten VÖ-Gruppe wiederum soll die Altersmischung wegfallen, da dieses Angebot, Kinder ab zwei Jahren mit unterzubringen, bisher nicht angenommen wurde.

Gottenheims Bürgermeister Volker Kieber meinte, dass dies aufgrund der angebotenen Kleinkindbetreuung „Schatzinsel“ ausreicht, insbesondere, da Kinder generell schon mit zwei Jahren und neun Monaten aufgenommen werden könnten. Sollten sich im kommenden Jahr Veränderung im Bedarf ergeben, könne man jederzeit reagieren.

Für die Ganztagsbetreuung rechnet die Gemeindeverwaltung mit einem Mehrbedarf von 0,3 Stellen, was in etwa 13.500 Euro pro Jahr entspricht. Die Details der Umsetzung und die Frage, ob auf die Eltern Mehrkosten zukommen, wird nun das Kindergartenkuratorium beschäftigen. (mag)